

A mis maestros y compañeros del Grupo Literario Guadiana

II

Es mucho lo que os debo y lo que os quiero.
Compañeros de letras, daros quiero
un trocito de mí en este poema,
porque el poeta debe ser poema...
y porque ha de vivir también escrito,
porque la pluma surca el infinito
campo de la belleza, que es eterno...
y la amistad es lumbre en pleno invierno.
Aprendamos los unos de los otros,
no le pongamos límite ni cupo
a la belleza, extraña y cotidiana...
Gracias, por acogerme entre vosotros,
por ser uno conmigo en este grupo
de palabras y versos que es Guadiana.

David Gómez